

GR Stefan HABERLER, MBA

7.7.2016

ABÄNDERUNGSANTRAG

unterstützt durch die im Gemeinderat vertretenen

Klubs von

Betr.: Dringlicher Antrag der GRÜNEN, eingebracht von GR Karl Dreisiebner betreffend „Bekanntnis des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz zur Erhaltung und zum Neubau von Rasengleis-Trassen im Grazer Straßenbahn-Liniennetz“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Namens der Klubs von ÖVP, stelle ich den

Abänderungsantrag:

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

Der gegenständliche Dringliche Antrag wird dem Ausschuss für Verkehr zur weiteren Befassung zugewiesen.

Gleichzeitig wird die Mag.Abt. A 10/8, Verkehrsplanung ersucht, unter Einbindung der Holding Graz-Linien einen schriftlichen Informationsbericht an den Ausschuss zu erstellen.